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REQUERIMENTO Nº 01103/2013
 

Requer informações acerca de uma 
área  localizada  na  Rua  Ernesto 
Naidelice,  defronte  ao nº 1.803,  no 
bairro Jardim Santa Rita. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, esta área está servindo de depósito de 
entulho  e  lixo,  abrigando  criadouro  de  insetos  que  podem  invadir  as 
residências;

 CONSIDERANDO que, de acordo com os moradores desta rua, 
o  local  é  uma  área  da  prefeitura,  e  eles  estão  há  anos  aguardando  a 
construção de uma praça;

CONSIDERANDO que,  na  área  existe  também muito  caco  de 
vidro, pilhas de telhas e tijolões, impedindo as crianças de brincarem no local;

CONSIDERANDO  que,  no  período  noturno  o  local  está  com 
pouca iluminação, oferecendo insegurança á população;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  O local é área pública?

2º)  Se a resposta for positiva, é possível o Poder Público realizar  
a limpeza da área?

3º)  É  possível  o  Poder  Público  instalar  uma  placa  de  aviso 
“Proibido Jogar Lixo e Entulho”,  e realizar  melhor fiscalização do local  para 
não reincidir o descarte desses materiais?

4º)   O  Poder  Público  pretende  construir  uma praça  no  local? 
Quando?
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5º)  É  possível  o  Poder  Público  construir  também um  parque 
infantil?

6º) É possível o Poder Público colher informações dos munícipes 
que moram próximos ao local, para saber suas reivindicações para esta área?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de outubro de 2.013.

Carlos Fontes
-vereador-


